

¿Te atraen sexualmente los niños y/o adolescentes?

No hay motivo para avergonzarse!

Estudios demuestran que estos sentimientos son extremadamente comunes y poco propensos a causar daños. Además, las leyes contra el contacto consensuado con jóvenes NO buscan realmente protegerlos. Estas leyes derivan del puritanismo religioso y persisten por una variedad de razones absurdas que deben ser desafiadas activamente.

No pierdas el tiempo con ONGs "benéficas" patrocinadas por el gobierno que podrían denunciarte a las autoridades.

Mejor únete a la comunidad MAP. Puedes encontrar una lista de recursos legales para acceder aquí:



Tienes que dejar de reprimir quién eres realmente,

Ven y unete a quienes estan deseosos de apoyarte y en última instancia, de ayudar a impulsar el cambio!